



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE ALMERÍA Y CAJAMAR RENUEVAN SU COMPROMISO CON EL DESARROLLO DE LOS PROFESIONALES DE LA FARMACIA EN LA PROVINCIA

- **Ambas entidades han suscrito un acuerdo que pondrá a disposición del colectivo farmacéutico una amplia gama de productos y servicios financieros en condiciones ventajosas, adaptados a las necesidades específicas del sector.**

Almería, 24 de abril de 2025.- El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Almería y Cajamar han renovado su convenio de colaboración con el objetivo de seguir impulsando el desarrollo profesional de los farmacéuticos colegiados de la provincia.

La presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Almería, Gema Inmaculada Martínez, y el director de Negocio de la dirección territorial de Cajamar, Antonio Rubio, han suscrito un acuerdo que pondrá a disposición del colectivo farmacéutico una amplia gama de productos y servicios en condiciones ventajosas, adaptados a las necesidades específicas del sector.

Entre las principales líneas de apoyo se incluyen soluciones de financiación para la adquisición o renovación de activos y equipamientos, así como productos destinados a cubrir necesidades de circulante. Además, los colegiados almerienses podrán acceder a opciones de renting de vehículos y bienes de equipo, tarifas competitivas en terminales de punto de venta (TPV) y condiciones especiales para la financiación de su vivienda habitual.

“Gracias a este acuerdo con Cajamar, desde el Colegio seguimos ofreciendo herramientas de apoyo y ayuda a los farmacéuticos de Almería, en este caso, en el ámbito económico y de financiación, para así facilitar su actividad profesional y el desempeño de su labor sanitaria hacia la población, principalmente, a través de las farmacias comunitarias de nuestra provincia”, ha señalado Gema Inmaculada Martínez.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Almería

Jesús Herrera 625 87 27 80